



EL HECHO OCURRIÓ EN UNA TOMA DE EL BORO

Internado en el Hospital Regional vecino de El Boro que fue golpeado y asaltado

Con diversas heridas producto de una golpiza quedó un hombre en el sector de las tomas de El Boro la tarde de ayer, tras ser agredido por un grupo de ciudadanos extranjeros con un bate y un cuchillo.

El hecho ocurrió pasada las 13:30 horas, cuando la víctima se encontraba en su hogar al interior

de la toma de El Boro, cerca de la calle Jericó. Hasta ese lugar concurrió un grupo de al menos 8 individuos de nacionalidad extranjera, quienes habrían solicitado el pago de arriendo del terreno a nombre de una tercera persona y ante la negativa de la víctima, los individuos ingresaron a su

domicilio para golpearlo en distintas zonas del cuerpo, infiriéndole cortes con un arma blanca y además lesiones con un bate en su cráneo.

Asimismo, robaron 400 mil pesos en efectivo y un celular para huir del lugar. Familiares que acompañaban al hombre lo trasladaron al Sapu El

Boro, donde el personal médico, tras estabilizarlo, lo derivó hasta el Hospital Regional, donde permanece internado. La denuncia de la agresión, fue realizada por familiares a Carabineros, dando cuenta de que sería una mujer la causante de extorsiones a personas en la toma. 